



## Advierte Oposición que cambios en SHCP son mal mensaje



Diputados de Oposición consideraron que la renuncia de Rogelio Ramírez de la O a la Secretaría de Hacienda no abona a la tranquilidad y a la certeza en un momento complicado para el País ante las amenazas del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

El panista Héctor Saúl Téllez dijo que la salida de quien es el tercer Secretario de Hacienda del actual régimen, es un reflejo de la mala política hacendaria y presupuestal del actual régimen y un mal mensaje para los mercados financieros.



"Se va Rogelio Ramírez de la O y es el tercer titular de la Secretaría de Hacienda que renuncia, pero con esto durante un poco más de seis años, habrán pasado ya con el nuevo titular Édgar Amador, cuatro titulares de Hacienda durante este régimen. Esto no es sólo un mal mensaje para los mercados financieros, sino que también es el reflejo de la mala política hacendaria y presupuestal que lleva a cabo este régimen", indicó.

Téllez afirmó que los resultados del funcionario federal no fueron buenos, ya que se va dejando la peor deuda para el país y el crecimiento económico más pobre de las últimas tres décadas.

"Rogelio Ramírez de la O se va dejando detrás de él prácticamente la peor deuda que ha tenido nuestro País, el monto más alto con más de 18 billones de pesos. De esta forma, también deja el crecimiento del PIB más pobre durante los últimos 32 años. Por cierto, también nos deja más de 32 millones de personas trabajando de manera informal", sostuvo.

El diputado de Movimiento Ciudadano, Juan Zavala, consideró que la renuncia de Ramírez de la O no manda un mensaje de certeza y serenidad en un momento de incertidumbre internacional.

"En un momento en donde hay tanta incertidumbre en el contexto internacional, nosotros tendríamos que mandar mensajes de certeza y serenidad. En ese sentido, me parece que no abona a la tranquilidad y a la certeza que tendría que estar generando el Gobierno mexicano", afirmó.

El legislador dijo esperar que el nuevo titular de la Secretaría de Hacienda, Édgar Amador, promueva esa certidumbre que hoy se requiere en el plano internacional, pero también nacional.

"No podemos más que desear que el nuevo Secretario, en su función, promueva esa certidumbre, esa certeza que hoy más que nunca requieren los sectores y los empresas de México", indicó.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		08-03-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En su turno, el morenista Carol Antonio Altamirano reconoció la aportación y el trabajo realizado por Ramírez de la O a quien calificó como un pilar de estabilidad.

"Fue un pilar de estabilidad que deja finanzas ordenadas", aseguró.

El legislador afirmó que el relevo en Hacienda se realizó de manera profesional y en un entorno fraterno y adelantó que el nuevo titular tendrá todo el apoyo de la mayoría en la Cámara de Diputados.

"Lo felicitamos y le expresamos que contará con nuestro acompañamiento y trabajo cotidiano", dijo.

<https://www.reforma.com/advierte-oposicion-que-cambios-en-shcp-son-mal-mensaje/ar2966308?v=4>